

Do 25.10.2018 11:25

Anregung nach § 24 GO NRW

An 02-1/4 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden geschaeftsstelle-anregungen-beschwerden@stadt-koeln.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit sogenannten "Beacons" lassen sich seit einigen Jahren die Positionen von Personen im öffentlichen Raum sehr zielgenau erfassen.

Zumeist weiß der Bürger / die Bürgerin von dieser Erfassung seiner Person jedoch nichts, da diese Information z.B. in der Anwendung von Smartphone-Apps Verwendung findet.

Daher meine Frage:

* Wie viele Beacons sind der Stadt Köln auf städtischen Flächen bekannt?

Meine Anregung:

* Bereitstellung der bekannten Beacons als OpenData auf der Plattform www.offenedaten-koeln.de

* Bereitstellung eines Kartenlayers der Beacon-Standorte auf www.stadt-koeln.de

Mit freundlichen Grüßen